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Doppio riconoscimento per
il laboratorio di ecocardiogra-
fiadeldipartimentodiScienze
cardiopolmonari dell’Azienda
ospedaliero-universitaria di
Udine diretto da Luigi Badano
e Pasquale Gianfagna: ha otte-
nuto, infatti, primo in Europa,
l’accreditamento all’eccellen-
za da parte della Società euro-
pea di ecocardiografia. Ciò si-
gnifica che l’Azienda ospeda-
liero-universitaria di Udine si
posizionaalprimopostoinEu-
ropaper l’eccellenza dei locali
e delle attrezzature del labora-
toriodiecocardiografia,illivel-
lodicompetenzadeglioperato-
ri(siamedicichetecnici),ipro-
tocollieleprocedurediagnosti-
che, i controlli di qualità inter-
ni e le procedure di refertazio-
neearchiviazionedell’immagi-
ne. Tra l’altro il dottor Badano
èstatoproposto,insiemealdot-
tor Mark Monaghan del King’s
College di Londra, alla presi-
denzadellaSocietàeuropeadi
ecocardiografia.

Grazie a questo riconosci-
mento Udine è stata scelta co-

me sede del convegno interna-
zionale sul “ruolo dell’imaging
nel trattamento dei pazienti
acuti in pronto soccorso”, che
siapriràoggi in ospedalee che
si propone di mettere a fuoco
l’utilizzo della tecnologia di
imaging per fornire una dia-
gnosi rapida e accurata a quei
pazienti che si rivolgono al
pronto soccorso. Infatti non
sempre la situazione clinica è
chiaraoppurecisonodeisinto-
miche,nascondendounapato-
logiadibase,sembranoindica-
re una diagnosi, mentre quella
corretta è un’altra. E spesso ci
sonosoltantopochiminutiadi-
sposizione. Ecco allora che un
aiuto importante può venire
dalla corretta interazione del-
le diverse metodiche di ima-
ging cardiovascolare. Durante
il convegno verranno presi in
esamequattrocasiclinicidipa-
zienti con dispnea o dolore to-
racicoacuti, riguardoaiquali i
diversi relatori porteranno la
loroesperienzanell’affrontare
la scelta delle diverse soluzio-
ni a disposizione.

Ecocardiografia, riconoscimento europeo
Il laboratorio ha ottenuto l’accreditamento all’eccellenza. Oggi un convegno


